

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan kesehatan, pengetahuan, kekuatan dan kesempatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun Judul penelitian yang direncanakan adalah: “PERBEDAAN HASIL BELAJAR MENGGAMBAR TEKNIK YANG DIAJAR DENGAN MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE STAD DAN KONVENSIONAL PADA SISWA TEKNIK PERMESINAN KELAS X SMK NEGERI 2 TANJUNG BALAI T.A 2019/2020” yang disusun untuk penulisan skripsi pada Jurusan Teknik Mesin Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan.

Dalam penulisan skripsi ini penulis telah banyak mendapat bimbingan dari Bapak Prof. Dr. Siman, M.Pd sebagai dosen pembimbing dan bantuan dari berbagai pihak oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. Siman, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi saya yang telah membantu memberi petunjuk dan arahan sehingga skripsi saya terselesaikan.
2. Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan.
3. Dr. Lisyanto, M.Si., selaku Ketua Jurusan Teknik Mesin Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan.
4. Drs. Selamat Riadi, MT selaku (Sekretaris Jurusan). Janter P. Simanjuntak, ST.,MT.,Ph.D selaku (Ketua Prodi Pendidikan Teknik Mesin). Seluruh Dosen dan Staff Pengajar di Jurusan Teknik Mesin Universitas Negeri Medan.

Bapak/Ibu Dosen Fakultas Teknik khususnya Jurusan Teknik Mesin yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama mengikuti perkuliahan.

5. Teristimewa buat Ayah dan mamak saya yang telah mendoakan dan mendukung saya sampai ke perguruan tinggi negeri dengan penuh perjuangan dan kasih sayangnya, nasehatnya dalam mencapai cita-cita saya. Buat rekan-rekan Pendidikan Teknik Mesin. Terutama rekan Pendidikan Teknik Mesin Reguler 2015, dari awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan, Buat rekan PKL di PT. Asam Jawa Labusel Torgamba Tahun 2018 terimakasih atas dukungan dan semangatnya. Buat Aprilia Rahmi, Ahmad Padli, M. Ihsan lubis, Lily agustini, Tri Fani Oktafiani, Azwar Fadli, Felix Jefri S, dan rekan – rekan seperjuangan PPL di SMK N 2 Medan Terimakasih atas dukungan dan semangatnya.
6. Buat Sukri Hamdan (scorpio97), Suhendri Syahputra (hs.limited), Randy Riswandah (Dosa Terkutuk) atau julukan si noob, Ferry Hardianto (Fry\_one), M. Mustofah bisrih (Aleina), teman-teman GAMER dari Squad terima kasih atas dukungan dan semangatnya.

Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih dan semoga skripsi ini dapat berguna bagi ilmu pengetahuan dimasa depan.

Medan, Oktober 2019  
Penulis,

**MIFTAHUL RIZQI**  
**NIM. 5151121018**